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Le Président passera dans le cadre de la politique de la ville par Vandoeuvre. C’est un
véritable événement et chacun devrait s’en réjouir.

Vous vous souvenez cependant de ces nombreux articles parus dans la presse locale pour
valoriser l’action que s’attribue Valérie Debord en matière de politique de la ville. On se
souvient certainement que la même presse avait écrit que Valérie Debord annonçait la visite
prochaine du ministre Patrick Kanner à son invitation. Patrick Kanner m’avait dit être très
étonné car il n’avait jamais été invité par Valérie Debord d’une part, et d’autre part il n’avait
pas de déplacement prévu en Meurthe-et-Moselle dans les semaines ou les mois à venir. Je
vous avais donné cette information sur mon site. Bien évidemment cette annonce de Valérie
Debord était un mensonge mais il n’y avait pas eu de rectificatif dans la presse. Aujourd’hui, à
l’occasion de la visite du Président de la République, c’est encore une fois de plus à elle que
l’on donne la parole. Si véritablement Valérie Debord défendait Vandoeuvre et les
vandopériens, elle se réjouirait de cette visite du Président de la République dans le cadre de la
politique de la ville. Or, elle ne lui adresse à priori que des reproches. Son seul problème c’est
qu’elle est hors-jeu. Le Président de la République est le bienvenu à Vandoeuvre. Et c’est très
important qu’il puisse, avec le maire Stéphane Hablot, se rendre compte de la situation, des
progrès constatés, mais aussi des avancées à mettre en œuvre au plus vite.
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